



Landliebe-Milch wird ohne Gentechnik-Futter hergestellt.

Ohne Kennzeichnung keine Wahlfreiheit

Veröffentlicht am: 06.11.2008

Seit Oktober prangt das Logo "ohne Gentechnik" auf der Landliebe-Milch von Campina. Die neue Kennzeichnung zeigt Verbrauchern, dass bei der Herstellung auf Gentechnik-Futter verzichtet wurde. Wie eine aktuelle Marktrecherche der Verbraucherzentrale Hamburg und von SlowFood ergab, findet man aber bisher nur vereinzelt mit "ohne Gentechnik" gekennzeichnete Produkte in den Supermarktregalen. Doch nur, wo gekennzeichnet wird, können die Verbraucherinnen und Verbraucher auch bewusst entscheiden.

- [vzbv: Ohne Gentechnik: Ohne Angebote keine Wahlfreiheit](#)
- [Verbraucherzentrale Hamburg: Ohne-Gentechnik-Liste](#)
- [Infodienst Dossier: 'Ohne Gentechnik'-Kennzeichnung](#)
- [Hamburger Abendblatt: Ohne Gentechnik - was steckt dahinter?](#)